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常陸太田市教育委員会定例会（１月）会議録 

 

 

１ 日  時    平成３１年１月２４日（木） 午後３時００分 

２ 場  所    常陸太田市役所分庁舎教育委員会会議室 

３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委員（教育長職務代理者）中村 和幸 

          委員 大金 隆子 

委員 稲田 昌孝 

委員 安西 仁人 

４  欠席委員        なし 

５ 事務局職員   教育部長 生天目 忍 

教育総務課長 荷見 久志 

指導室長 根本 泰 

生涯学習課長兼生涯学習センター館長 関 勝仁 

文化課長 岩間 勇二 

スポーツ振興課長 木村 久男 

図書館長 大久保 佳明 

学校給食センター所長 増山 泉 

６ 会議録署名委員 安西 仁人 委員 

 

７ 議  案 

なし 

 

 

８ その他 

（１） 平成３０年度市立中学校卒業式の出席について 

 

９ 閉  会 （午後３時１２分） 
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教育長 午後３時００分、定刻になりましたので、ただ今から教育委員会１月

定例会を開会します。 

皆様方には昨年中は大変お世話になりました。本年もよろしくお願い

いたします。１月も下旬となりましたが、第４四半期、学校では第３学

期ということで、今年度もあっという間に過ぎようとしています。今年

度のこれまでの事業等の推進、進捗状況等を振り返り、また、次年度の

事業の実施・推進に向けて計画的を取り組んでまいりたいと思っており

ます。３学期に入り、学校ではインフルエンザが流行しております。太

田小、機初小、瑞竜中、これらの学校で学級閉鎖、学年閉鎖となってお

ります。太田中では宿泊学習（スキー教室）がインフルエンザの影響で

３月に延期となっております。今週末には、市内駅伝大会が予定されて

おりますが、太田中と瑞竜中からインフルエンザ発症の影響ですでに不

参加の連絡がされているところでもあります。さらには、当日の不参加

も懸念される状況かと思われます。教職員の方からもインフルエンザ発

症の報告もあり、感染拡大防止に努めなければなりません。 

さて、本日ですが、茨城県国際観光課を介してのことでしたが、中国

深圳市から小中一貫学校であります海徳小学校、児童生徒３４名、引率

教員９名、計４３名が来訪され、本県の小中一貫校との学校間交流とい

うことで、里美小中学校との学校交流が行われました。午前中に歓迎セ

レモニーが行われ、両校のパフォーマンス披露があり、里美小中学校は

ソーランと剣道、海徳小学校は太極拳の披露がありました。その後の授

業では、小学生は折り紙、中学生は書道、また、給食や清掃、昼休みの

遊びの活動を通じ、児童生徒の交流が図られました。中国語支援のボラ

ンティアにも出席を願い、コミュニケーションを深めることができまし

た。 

さて、本日の定例会ですが、委員は全員出席、事務局職員についても

全員出席です。会議録署名委員は安西委員にお願いいたします。 

本日の議案ですが、日程表のとおりです。特に議案は予定してござい

ません。報告ということで１点、平成３０年度市立中学校卒業式の出席

について、事務局から報告をお願いいたします。 

教育総務課長 ○平成３０年度市立中学校卒業式について 

日時 平成３１年３月１３日（火） 

    開式 午前９時    ５校 

       午前９時３０分 ２校 

   出席委員は下記のとおり。 

   ・太田中 石川教育長 
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   ・峰山中 中村委員 

   ・世矢中 稲田委員 

   ・瑞竜中 大金委員 

   ・金砂郷中 安西委員 

   ・水府中 根本指導室長 

   ・里美中 生天目部長 

○うぐいすこども園開園式 

 平成３１年４月５日（金）９時３０分～（予定） 

 定員 １号児４５名 ２・３号児１４０名 計１８５名 

○市立小学校入学式 

 平成３１年４月９日（火） 

○市立中学校入学式 

 平成３１年４月１０日（水） 

教育長 ただいまの各課の説明内容につて、何か質疑等はありますか？ 

その他のことでも結構です。教育委員さんから何かありますか？ 

事務局から何かありますか？ 

委員  特になし 

教育総務課 次回教育委員会定例会（２月）日程について 

日時 平成３１年２月２１日（木）午後３時００分 

場所 市役所分庁舎２階 教育委員会会議室 

 

閉会 午後３時１２分（所要時間１２分） 

 

  

 


